

Foto: Peter Hürzeler



SBB-FLIRTS auf Testfahrt im Aaretal

Im Juli erfolgten im Aaretal verschiedene Messfahrten mit den neuen FLIRT-Zügen der SBB. Darunter die RABe 523 104-1, RABe 523 105-8 und RABe 524 301-2, hier als EXT 97031 am 4. Juli 2020 zwischen Wichenbach und Kiesen.

Foto: Julian Ryf



Unplanmäs- sige Arbeiten auf der NBS

Am 29. Juli 2020 beschädigte ein Intercity am Mittag die Fahrleitung auf der Neubaustrecke (NBS) auf Höhe Roggwil dermassen stark, dass die Strecke bis am Abend gesperrt blieb. Sämtliche Züge wurden via die Stammstrecke umgeleitet.

Foto: Markus Steiger



Mietwagen in den ROLA-Zügen

Aufgrund der Abstandsregelungen im Zusammenhang mit COVID-19 war die RAlpin gezwungen, zusätzliche Liegewagen beim deutschen Wagenvermietter Euro-Express anzumieten. Hier am 3. August 2020 zwischen Wynigen und Burgdorf.